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Der Oberbürgermeister 11.09.2018 

 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 16.08.2018 gestellte Anfrage F0169/18, möchte 
die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 
 
 
1. Wieso ist dieser Abschnitt des Fuß- und Radweges nicht beleuchtet? 
 
Zwischen Elbbalkon und Sternbrücke existiert eine durchgängige Beleuchtung. Der Abschnitt 
zwischen Sternbrücke und Mückenwirt ist zurzeit unbeleuchtet. Da es sich um ein Überschwem-
mungsgebiet handelt, hat die Stadtverwaltung bisher auf die Installation einer Beleuchtung ver-
zichtet. 
 
 
2. Ist es vorgesehen, den Fuß- und Radweg zu beleuchten? 
 
Auf Basis des Antrages A0037/17 der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hat die Stadtverwaltung 
eine Planungsunterlage für die Beleuchtung des Fuß- und Radweges erstellt (S0094/17). Mit 
der I0108/18 wurde der Stadtrat über den aktuellen Stand der Beschlussumsetzung informiert. 
Demnach werden Städtebaufördermittel für das Programmjahr 2019 beantragt. Bei Bewilligung 
ist die Ausführung für 2020 geplant. Mit einer Fördermittelzusage ist nicht vor dem IV. Quartal 
zu rechnen. 
 
 
3. Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob bei Dunkelheit auf diesem Abschnitt des Fuß- und 

Radweges ein erhöhtes Sicherheitsrisiko besteht? 
 
Der Stadtverwaltung liegen keine Erkenntnisse vor, dass für den unbeleuchteten Teil ein höhe-
res Sicherheitsrisiko besteht als bei anderen unbeleuchteten Wegen. 
 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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